

Visite du village Volendam

Volendam est un charmant petit village de pêcheurs situé au bord du lac d'IJsselmeer aux Pays-Bas. Il est bien connu pour ses maisons en bois colorées, ses canaux pittoresques et son ambiance traditionnelle. À l'époque, les vieilles petites maisons étaient en bois et généralement peintes en plusieurs gradations vertes. Les couleurs sont supposées être vert feuillage, vert chrome, vert mousse ou vert gazon. Parfois, les pignons sont également peints dans la couleur bleue typique de Zaan. Les gens de la région débattent souvent de la couleur qui correspond au bleu Zaan ou au vert Zaan. La forme des pignons est aussi unique. Les différents pignons que vous trouverez dans les maisons d'Amsterdam sont aujourd'hui encore appliqués dans les maisonnettes en bois de Volendam. Tous les bâtiments sont construits sur des piliers.



Le village attire de nombreux touristes grâce à son marché aux poissons, ses musées et ses festivals culturels. Volendam est également célèbre pour ses costumes folkloriques et il est courant de voir des gens vêtus de ces habits traditionnels, surtout lors des événements spéciaux. Le village offre de belles vues sur le lac. Ce petit village très touristique se trouve à 20 km d'Amsterdam. A partir du XIXe siècle, le village gagne en notoriété et de nombreux artistes viennent visiter Volendam. Leurs peintures font le tour du monde et attirent de nombreux curieux qui veulent voir de leurs propres yeux.

Visiter Volendam fait partie du top des escapades à faire lors d'un séjour à Amsterdam. Le village est petit mais pas son charme. Par chance, ses maisons traditionnelles de pêcheurs sont conservées. Il en va de même pour son petit port. La célébrité du lieu tient aussi dans le costume traditionnel local avec les sabots. On a d'ailleurs tendance à croire que cet ensemble est représentatif de la Hollande alors que c'est typique de Volendam. Ce village vous offre de nombreuses boutiques. Bien que ce ne soit plus l'activité économique principale du village, quelques pêcheurs d'anguilles poursuivent leur activité. Après un temps passé à Volendam, la meilleure chose à faire est de prendre un ferry et de traverser le lac jusqu'à Marken. Marken était initialement une île mais maintenant elle est reliée au continent par une chaussée.

C'est un village très pittoresque, où chaque maison est entourée d'un joli jardin décoré de toutes sortes de fleurs et de décorations de jardin comme si elle participait à une compétition entre voisins. Beaucoup de maisons en bois de Marken sont répertoriées comme sites du patrimoine national.

Il est difficile de parler de quelque chose en particulier puisque tout est intéressant et beau à voir dans les rues de Volendam et dans ces balades maritimes.



Timothée Hirschi, Anaïs Hulmann, Cynthia Zmoos